



EINIG-ZENZEN

Makulu®

SAUVIGNON BLANC



W. O. Western Cape

Südafrika/South Africa



Dry/Trocken

Weißwein/White wine



Makulu, der Name eines Stammesführers und das Zeichen der Bullen, ein Symbol der Stärke, wichtig für die afrikanische Kultur und wichtig für die Werte der Kellerei Imbuko, wo der dynamische Winzer Theunis van Zyl die Makulu Weine herstellt. Wir kümmern uns um unsere Zukunft, pflegen unsere Reben und Menschen gleichermaßen. Wir verwenden 100% nachhaltige Weinbaumethoden und jede verkaufte Flasche unterstützt unsere Krippe und unser Bildungszentrum.

Makulu, the name of a family tribal leader and the Bull emblem, a symbol of strength, both important in African culture and central to Imbuko Winery values, where dynamic winemaker Theunis van Zyl produces Makulu wines. We care for our future, nurturing our vines and people with equal concern. We use 100% sustainable vineyard farming methods and every bottle sold helps support our crèche and education centre.



Sauvignon Blanc Trauben werden sorgfältig gepflückt, um ihre ganze knackige Frische zu bewahren, die diesem pikanten, fruchtigen Wein seine spritzigen Stachelbeerfruchtaromen verleiht.

Sauvignon Blanc grapes were carefully picked to conserve all their zesty freshness giving this crisp fruity wine with zingy gooseberry fruit flavours.



Perfekt zu cremigem Risotto, weißem Fleisch und Fischgerichten.

Perfect to consume with creamy risotto, white meats and seafood dishes.



Gekühlt bei 10 - 12 °C servieren.

Serve chilled at 10 - 12 °C.

visit us at www.einig-zenzen.de

ART.-NR. // ART.-NO.	4 0 0 0 4 5 8
EAN FLASCHE 0,75 L // EAN BOTTLE 0,75 L	4 0 0 8 0 0 5 4 4 0 9 0 2
EAN KARTON 6 X 0,75 L // EAN CARTON 6 X 0,75 L	4 0 0 8 0 0 5 4 4 1 8 9 3

*Näherungswert // *Approximate value

Einig-Zenzen Wein- und Sektkellerei GmbH & Co. KG

Carl-Friedrich-Benz-Str. 8 • 56759 Kaisersesch • Tel.: +49(0)2653-9907-0 • Fax: +49(0)2653-9907-50
info@eizen.de • www.eizen.de